



**YAYASAN BERNARDUS**  
**SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) THERESIANA SUMOWONO**  
**TERAKREDITASI : A**

Jl. Pahlawan No.18 Sumowono, Kabupaten Semarang 50662 Telp: 0298 711073

E-mail : smp\_theresianasumowono@ymail.com

Visi: "Memullakan Tuhan melalui pelayanan pendidikan berwawasan pertanian dan kesehatan yang berkualitas, berbudaya dan berdampak."

**LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) JENJANG SMP**

Nama : RAFAEL AZIEL DEMAS ARYA      Kelas : IX (Sembilan)  
NIS/NISN : 2804 / 0094342578      Semester : 2 (Genap)  
Sekolah : SMP Theresiana Sumowono      Tahun Ajaran : 2023/2024  
Alamat : Jalan Pahlawan No. 18 Sumowono

**A. Sikap**

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertaqwa kepada Tuhan YME	Melaksanakan ibadah secara rutin dan mandiri sesuai dengan tuntunan agama /kepercayaan,serta berpartisipasi pada perayaan hari-hari besar
Berakhlak mulia	Berani dan konsisten menyampaikan kebenaran atau fakta serta memahami konsekuensi-konsekuensinya untuk diri sendiri dan orang lain
Mandiri	Membuat penilaian yang realistis terhadap kemampuan minat, serta prioritas mengembangkan diri.
Bergotong royong	Membagi peran dan menyelaraskan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan.
Bemalar kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Berkebinekaan global	Memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan sosial.

**B. Pengetahuan dan Keterampilan**

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A (Umum)</b>			
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	82	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi tentang orang beriman membangun persaudaraan dengan semua orang Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang orang beriman menjaga keutuhan alam ciptaan Tuhan
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi tentang keberagaman masyarakat Indonesia dalam Bingkai Bhinneka Tunggal Ika Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang bela negara dalam konteks NKRI

3	Bahasa Indonesia	84	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi informasi teks diskusi berupa pendapat pro dan kontra dari permasalahan aktual yang dibaca dan didengar. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi isi ungkapan simpati, kepedualian, empati, atau perasaan dari teks cerita inspiratif yang dibaca dan didengar.
4	Matematika	87	Memiliki pemahaman yang baik Persamaan dan fungsi kwadrat Menunjukkan kemampuan dalam pemahaman dalam materi Tabung
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	Memiliki pemahaman yang baik dalam menerapkan konsep kemagnetan, pemanfaatan medan magnet dalam kehidupan sehari-hari termasuk navigasi hewan untuk mencari makan dan migrasi, dan menerapkan konsep bioteknologi dan perannya dalam kehidupan manusia. Pemahaman dalam menerapkan induksi elektromagnetik dalam kehidupan sehari-hari (medan magnet, gaya Lorentz, dan transformator) mulai meningkat.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	87	Memiliki pemahaman baik tentang tentang perdagangan internasional, konsep ekonomi kreatif, pusat-pusat keunggulan pengembangan ekonomi dan pasar bebas. Pemahaman terhadap perkembangan dan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa kemerdekaan hingga masa reformasi dalam kehidupan sehari-hari mulai meningkat.
7	Bahasa Inggris	84	Baik dalam memahami teks berbentuk naratif, memahami makna lagu dan memahami materi notice Perlu bimbingan dalam memahami pola kalimat Past Continuous Tense dan Past Tense,

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok B (Umum)</b>			
1	Seni Budaya	84	Memiliki pemahaman baik tentang teknik pengembangan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk vokal solo/tunggal. Perlu bimbingan dalam memahami tentang memahami tari kreasi dengan menggunakan unsur pendukung tari sesuai iringan.
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	84	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi tentang permainan bola besar terutama bola voli Perlu bimbingan dalam memahami tentang materi bola besar pada teknik dasar passing dan smash
3	Prakarya	77	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi kerajinan berbasis media campuran Perlu bimbingan dalam memahami materi harmoni pengolahan bahan pangan dari hasil peternakan dan perikanan
4	Bahasa Jawa	86	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi informasi teks geguritan Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi isi Serat wulangreh pupuh Durma



No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	84 (B) Pertahankan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain
2	Drumband	94 (B) Terampil menjadi mayoret
3	Vokal	85 (B) Tingkatkan terus kemampuan vocalnya. Power suara bagus.

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Ijin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik

---

Sumowono, 10 Juni 2024

Wali Kelas

**E. Maryulianti, S.Pd.**



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

**Sidharta Wahyu Putra, S.Si.**

Keputusan :  
Berdasarkan hasil yang dicapai, maka peserta didik dinyatakan \*) :

**LULUS / TIDAK LULUS**

\*) coret yang tidak perlu


Mengetahui,  
Orang Tua/Wali

Sumowono, 10 Juni 2024  
Wali Kelas

  
Maryuliati, S.Pd.



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

  
Sidharta Wahyu Putra, S.Si.

#### PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan


#### CATATAN WALI KELAS

Kesuksesan seorang guru adalah bias melihat anak didiknya lulus dengan nilai baik. Kalian hebat sekali sudah belajar keras dan bias lulus dengan nilai melebihi ekspektasi. Pertahankan semangat belajar itu.

#### TANGGAPAN ORANG TUA / WALI

### KETERANGAN PINDAH SEKOLAH

Nama Peserta Didik : **RAFAEL AZIEL DEMAS ARYA**

LULUS			
Tanggal	Kelas yang Ditinggalkan	Sebab – sebab Keluar	Tanda Tangan Kepala Sekolah, Stempel Sekolah, dan Tanda Tangan Orang Tua/Wali
11 Juni 2024	IX (Sembilan)	LULUS	Sumowono, 11 Juni 2024 Kepala Sekolah  <b>Sidarta Wahyu Putra, S.Si.</b> Orang Tua/Wali